



Schachschüler meistern erste Hürde

Die Erasmus-Grundschule war Gastgeber in der ersten Runde der Hessischen Schulschachmeisterschaft. 48 Teams gingen an den Start. Die Offenbacher hatten zwei Mannschaften gemeldet und trafen auf die Otto-Hahn-Grundschule aus

Heusenstamm, die Geschwister-Scholl-Schule aus Langen sowie die Peter-Schöffler-Schule aus Gernsheim. Dabei zeigten die jeweils ersten Mannschaften aus Heusenstamm und Offenbach die beste Tagesform. In der Endabrechnung be-

legte die Otto-Hahn-Schule mit 16,5 von 20 Punkten den ersten Platz, dicht gefolgt von der Erasmus-Schule (16), deren zweite Mannschaft auf Platz vier landete. Das Spitzenduo qualifizierte sich für die zweite Runde der besten 18. ■ Foto: p